

A TODOS LOS MIEMBROS DEL BURÓ A TODAS LAS FEDERACIONES NACIONALES

Asunto: Campeonatos Continentales Cadetes

La reunión del Comité Ejecutivo se llevó a cabo en Sochi (RUS) el día 13 de diciembre de 2015, y uno de los puntos tratados en la agenda fue el calendario internacional y las propuestas recibidas.

Durante los Campeonatos Continentales de categoría Cadetes, el hecho que participe sólo un luchador por país en cada categoría de peso no es una buena manera de incrementar la pasión por nuestro deporte entre los jóvenes.

Si solamente un atleta de un mismo país puede ser seleccionado por categoría de peso, los otros luchadores del mismo peso no tendrán la posibilidad de participar en una competencia internacional.

Esta Regla no alienta entre la generación joven el interés de seguir luchando y practicar nuestro deporte.

Es por eso que se ha decidido que, a partir de este año, cada Federación Nacional pueda inscribir a DOS atletas por categoría de peso para que participen en los Campeonatos Continentales de Cadetes.

Esperamos que con esta decisión podamos ayudar a todas las Federaciones Nacionales a promover nuestro deporte entre los jóvenes, para que todos cuenten con que tal vez, un día, ellos podrán participar en los más importantes torneos internacionales en categorías de mayor edad.

Aprovecho esta oportunidad para desearles un muy exitoso año a todos.

Nenad Lalovic
Presidente

United World Wrestling

Corsier-sur-Vevey, 12 de Febrero 2016 /Jdr